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皆さん、こんにちは。4月に入りました。
今月は 4月 10日（水）にガバナー公式訪問
ということになっております。茂原中央・大
網合同訪問で会場は大網中部コミュニティセ
ンターですので、皆さんよろしくお願いしま
す。 
 
 
 

 

崔  蘭  亭  さん 
 
 

◆ 米山奨学金 ◆ 
授 与  

 
 
 

 
 
 

     

皆さん、こんにちは。いつも奨学金をいた
だき、ありがとうございます。 
本日は近況報告です。 
私は今月からバイトを休みます。学校は明後
日オリエンテーションで 10日から授業が始
まります。 
今年度の目標は論文投稿です。 
今年は出産と最初の育児で体の回復までには
時間がかかりますので、学会発表などの参加
が難しいと思いますが、少なくとも一本の論
文を投稿したいです。 
また、旦那の両親のビザがおりましたので、
5月下旬に日本に来てもらいます。お母さん
は料理と家事と育児がすごく上手だそうで
す。私は本当に家事が苦手なので大変助かり
ます。実は最近、料理にハマって色々な料理
道具を買いました。その中にはホームベーカ
リーがあります。付属されているレシピに肉
まんの作り方があります。材料を入れたら、
皮の生地が自動的にできます。すごく簡単だ
と思いますが、私はうっかりペーキングパウ
ダーの代わりに重曹を入れてしまいました。
出来上がった肉まんは茶色でした。まあ、食
べられるんですが、全然美味しくないです。
ですから、義理の両親が早く来て料理や家事
などを手伝い欲しいです。そして一緒に東京
周りを観光することも楽しみしています。 
これから一年間もどうぞよろしくお願いしま
す。 
 
 

４月２日例会（竹りん） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生      「活動報告」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

会長挨拶         杉江 敏矢 会長 

 

 

 

本日の例会プログラム 
令和６年４月１０日      

（環境月間） 
 
【ガバナー公式訪問例会 12:30～14:00】 
  茂原中央 RC・大網 RC合同例会 
  

～・ 記念写真撮影 ・～ 
  

＊進行：大網 RC高野祐二 副幹事 
 
点  鐘 大網 RC 大越 将司 会長 
ソ ン グ  斉唱「奉仕の理想」 

        「四つのテスト」 
誕 生 祝        両クラブ 
会長挨拶 大網 RC  大越 将司 会長 
          茂原中央 RC 杉江敏矢 会長 

 幹事報告 大網 RC  星野 実  幹事 
茂原中央 RC居村龍二郎幹事 

委員会報告  両クラブ委員会  
ニコニコ  両クラブ親睦委員会 
 
国際ロータリー第 2790地区 

鵜沢和広ガバナー卓話及び意見交換 

ガバナー 鵜沢 和広 様 
質疑応答 
出席報告 両クラブ出席委員会 
閉会点鐘 茂原中央 RC 杉江敏矢 会長 

 

第 32 巻 通巻第 1395 号     第   37号  例会通回 第 1400 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太     ★副委員長 横堀 喜一郎 

★ ゴードンＲ.マッキナリー RI 会長 
★ RID2790  鵜沢 和広  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 諏訪 武士  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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●地区（回覧） 
①「コーディネーターニュース 2024年 4月号」 
②2023-24 年度鵜沢ガバナー事務所より、令和

6年能登半島地震支援金のご報告及び御礼 
③2023-24 年度鵜沢ガバナー事務所より、 
フェアウェルパーティのご案内  
日時：6月 21日（金）登録受付 17時  

開会 17時 30分 
会場：ホテルザマンハッタン 2 階 プリマ

ベーラ 申込み 5月 17日（金）迄 
④国際ロータリー日本事務局 | 業務推進・

IT 室より、2024 年 4 月「環境月間」のリ
ソース  

⑤ロータリーの友 4 月号・ガバナー月信 4 月
号について ※BOXに入れてあります。 

●例会案内（回覧） 
成田空港南 RC 

●会報受信（回覧） 
南佐久 RC 

●その他（回覧） 
・米山梅吉記念会館より、賛助会員ご入会の
ご案内と館報春号 

 
 
 

              

                小沢 恒夫   会員  
                  

           
4月 1日に同じ建設業の 
「保川建設」さんと合併 
しました。1年半位前か 
ら話をしていたんですけ 
れども、コンサルが入っ

たり専門家が入りながら去年の夏以降最終的
にいろいろつめてきたという形です。補助金
の関係もあったので 4月 1日にスタートする
ということで、なかなか皆さんに説明もでき
なかったんですけれども、保川建設のメンバ
ーもうちに入って新会社をスタートしまし
た。 
株式会社小沢工務店という名前は残して、
『ＯＺＡＣＯ』というような形でこれから会
社の方は運営していきたいと思います。新し
い事業としては、保川建設の方でやってきた
古民家再生など。そうしたことも一つの柱と
して進めていきたいというふうに考えていま
すので、皆さんよろしくお願いします。 

 
        
 
 
 
 
 

 

 

親睦活動委員会 

        新沢 弘樹 委員長 
 

         皆さん、こんにちは。 
杉江会長からご報告ありま 
したように、これからゴル 

フが続けてありますので確認のご報告をさせ
ていただきます。 
始めに 4月 23日（火）が夜間移動例会という
ことでお昼に親睦ゴルフを「ラ・ヴィスタゴル

フリゾート」受付 8 時半からです。正林さんにご協力

いただきまして、あと 3 人位の枠となっておりますの

で、是非ご参加いただきますようお願いいたします。 

続きまして、6 月 14 日（金）第７グループのゴルフ

コンペです。「平川カントリークラブ」8時 8分
スタートとなっております。今回は当クラブ
がホストとなりますので皆さんのご協力をい
ただきますようよろしくお願いします。 
6月 18日（火）の最終夜間移動例会では、親
睦ゴルフを行いたいと思います。場所は未定
ですが、皆さんどうぞご協力よろしくお願い
します。 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
幹事報告         居村 龍二郎 幹事 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
委員会報告 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ご報告  
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

理事会報告 
議題 
1.5月・6月例会内容の確認  
5/07 移動例会「竹りん」 

クラブ協議会（新年度体制について） 
14 ロータリーの友勉強会 

   21 内部卓話：小沢会員  
  28 クラブ協議会 

（ポールハリスフェローについて） 
  6/04移動例会「竹りん」 

内部卓話：正林会員 
  11ロータリーの友勉強会 
    14 第７グループ家族親睦ゴルフ大会 
  18 最終夜間移動例会 

点鐘 18時 場所「竹りん」 
昼：親睦ゴルフ 

2.4月 23日（火）夜間移動例会 
点鐘 18時 場所「zig-zag」 
昼：親睦ゴルフ「ラ・ヴィスタゴルフリゾート」 

受付 8時 30分 9時 25分スタート 
3.第 7グループゴルフ大会について 
日程 6月 14日（金） 

 場所 平川カントリークラブ 
・14組押さえてある、懇親会はゴルフ終了後平 
 川カントリーのレストランで行う予定 
4.2025-26 年度がバナー補佐候補者の推薦について 
締切 2024年 5月 17日の会長幹事会まで 

5.その他 
 
 

会長挨拶の中で理事会の報告をさせていただ
きます。 
 
 

 
 

http://search.yahoo.co.jp/r/_ylt=A2Ri6B3WCFVZLV8AYLmDTwx.;_ylu=X3oDMTFsMW5lNmQ3BHBhdHQDZ2dsBHBvcwMyBHByb3ADZ2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0RSBHNlYwNzYwRzbGsDaW1n/SIG=17kllv1cc/EXP=1498845846/**https:/search.yahoo.co.jp/image/search?rkf=2&ei=UTF-8&gdr=1&p=%E3%82%A4%E3%83%A9%E3%82%B9%E3%83%88%E9%9B%86+%E7%84%A1%E6%96%99%E3%82%B4%E3%83%AB%E3%83%95
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                新沢 弘樹   会員  
                  

           
         皆さん改めまして、こ 
               んにちは。今日は内部卓 
               話ということで貴重なお 
               時間をいただきましてあ 
               りがとうございます。前

回は自分がこの会社に戻ってきた理由とか、
今の仕事のことを話させていただいたんです
が、ロータリーは社会貢献ということなの
で、私も老人ホームを別会社でやっています
のでその辺の説明をさせていただければと思
って資料を作ってきました。 
この表は「みんなの介護」さんという会社

が出している資料になります。 
種類では民間の施設で、介護付き有料老人ホ
ーム、住宅型有料老人ホーム、サービス付き
高齢者向け住宅、グループホームになりま
す。 
公的施設では、ケアハウス、特別養護老人ホ
ーム、介護老人保健施設、介護療養型医療施
設というようになっています。 
介護付き有料老人ホームは、費用のところを
見ていただくと分かるとおり、入居金が高い
ということ。ゼロ円というところもあるんで
すが月額の相場も 14.5万円から 29.8万円と
約 30万位かかってしまう。茂原でも介護付
き有料老人ホームをやっているというのは
2、3か所あったかなというところで、やって
いるところが少ないです。 
よくあるのが住宅型有料老人ホームとサービ
ス付き高齢者住宅です。サ高住と言います。
昔は高齢者専用賃貸住宅という名前だったん
ですが、今はサービス付き高齢者住宅と名前
が変更になりました。 
金額だったりとかは似たり寄ったりです。有
料老人ホームになってくるとサービスの質が
違ったり、夜間帯に夜勤の人がいたりという
ところで金額が高いということになります。 
入居金を見ていただきますと、ゼロ円から
380万円位になっています。月の相場が 8.8
万円から 19.1万円です。サ高住でいいます
と、入居金は比較的安く金額もそれほど変わ
らない。何が違うかと申しますと、サービス
付き高齢者住宅は基本的に自立している人向
けで表を見ると分かるように自立に〇がつい
ていて認知症重度は△になっています。要支
援 1～2と要介護 1～2がサ高住は◎ 
住宅型有料老人ホームは要支援〇、介護度 1
～2は◎で一緒なんですが、それ以降 3～5は
〇、認知症も〇というところです。 
 
 
 
 

 

その施設で亡くなるまでいる方。これは看取
りというんですけど、看取りはどうかと言い
ますと、有料老人ホームは看取りまでやると
ころは結構あります。サ高住の場合は看取り
までやらないので、例えば具合が悪くなって
病院に移動したりとか、特別養護老人ホーム
が空いていたら移動したりして最後まで看な
いというが結構多いです。 
続きましてグループホームは、皆さん聞いた
ことがあるかなと思いますが、これは認知症
の方で認知症に◎。重度の認知症も◎になっ
ているとおり、認知症の方がメインとなって
おります。 
公的施設となりますと、ケアハウスと特養

と老健と療養型という形になってきます。 
この辺は公的なものなので入居金の相場が殆
どなく、例えば特養や老健や療養型は入居す
る時にお金がかからない。月々の金額も最高
でケアハウスで 12.4万円。特養で 14.4万
円。老健で 15.1万円。療養型で 15.5万円で
比較的金額が安いということです。 
表で入居のしやすさというところでは、ケア
ハウスが△、特養が×、老健が△、療養型が
△で金額が安い分なかなか入れないというの
が現状となっております。 
各施設の説明では、住宅型有料老人ホーム

は介護が必要ない自立の方からある程度の要
介護度がある方まで幅広く多く入居する施設
です。生活を充実させるためのイベントやレ
クリエーションが充実しており、ほかの入居
者とコミュニケーションをとって楽しく生活
できることが魅力です。 
サ高住は、介護施設ではなく、あくまで住宅
として扱われる住まい。外出や外泊ができる
ケースが多く、のんびりと老後を暮らしたい
方にお薦めの施設。自由度の高い生活を送れ
る点にメリットがあります。 
グループホームは、認知症の方が 5人から 9
人程度の少人数でユニットをつくり、専門職
員からサポートを受けながら共同生活をする
施設です。入居者ができること、できないこ
とに応じて、洗濯や料理などの役割を担いな
がら暮らしているのが大きな特徴です。自分
達で料理を作ったりとか、できることは自分
達でやりましょうというのがあるので、でき
ることはやっていただくというような形にな
っております。 
ケアハウスは、今新規ではあまり無いんです
けど、昔からある一宮苑さんはケアハウスが
くっついてたりとか。昔からの特養にはよく
ついています。経済的な負担が比較的小さい
「軽費老人ホーム」の一つで、自宅での単身
生活に不安を覚えていたり、家族の協力を受
けられなかったりといった事情を持つ高齢者
向けの施設です。 
 
 

 
会員卓話  
 
「老人ホームの種類と役割・竹膳施設」 
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特別養護老人ホームは、私もロータリーに所
属しているのは社会福祉法人春喜会というと
ころで、特養の方で入会させていただいてい
るんですが、通称「特養」は要介護 3以上の
認定を受けている方が対象の施設で、要介護
度 1～2の方の入居には自治体からの特別な
許可が必要となります。特養は終の棲家とし
ても人気の施設ですが、待機者が多くなかな
か入居できないこともあります。 
老健に関しましては、大体病院さんが経営し
ているのが多いです。病院が退院になった後
老健でリハビリして病院に戻ったり自宅に戻
ったりと直に入居している方も結構いるよう
な実態があります。 
介護医療院は 2018年 4月に創設されたばか
りの施設です。医師の配置について介護療養
病床に相当するⅠ型は入居者 48人あたり 1
人、老人保健施設に相当するⅡ型は入居者
100人あたり 1人を義務付けられています。
また、たん吸引などの医療設備も充実してい
ることから要介護者の方の中でも特に医療ニ
ーズが高い方に対応できます。 
うちの(株)竹膳グループがあるんですが、

どういったところをやっているかと申します
と、茂原市東郷に住宅型有料老人ホームでは
30部屋で 2人部屋が 2つありますので 32名
まで入居できることになっております。今現
在満床でやらせていただいております。 
サービス付き高齢者向け住宅ということで、
南中学校の下でやらせていただいているのが
11部屋で 13名。2人部屋が 2つあります。
ここも 11部屋満床となっております。 
グループホームでは茂原市本納でやっている
9部屋 9名で、こちらも今は満床となってお
ります。 
特養が睦沢町北山田にありまして 50部屋 50
名ということで、これも今現在いっぱいとな
っております。 
その他の施設としまして、入居ではなくデイ
サービスが同じく南中の下にありまして、こ
れが定員 25名ということでやっておりま
す。別のところで言いますと大芝に小規模多
機能型居宅介護というのが通い 15名、通
い・泊り 9名まで。 
茂原では 2、3か所あります。これは新しい
介護のやり方ということで通いや泊りや訪問
と全てを利用できる。丸めて月いくらという
形でどれでも利用できるという形であるんで
すが田舎向けではない。何でかというと、訪
問やデイサービスや泊りと、全部登録する
と、とても介護に人が廻らないというところ
ですが、国としては増やしていきたかったん
ですが、どうやっても小規模多機能は赤字に
なってしまうんです。なかなか経営が難しい
ということで増えていないことが現状となっ
ております。 
 

訪問介護は、ご自宅に行って身体とか生活の
介助をするというような部門になっておりま
す。うちがこういったグループの仕事をやっ
ておりまして、 
杉田さんのところも実際にやっているのが、
サービス付き高齢者住宅で 30床。ＦＣあか
ね雲さんというサッカー場付きになっていま
す。あと杉田さんのところで言いますと、グ
ループホームを 4か所やっております。この
グループホームについても、サ高住について
も多分杉田さんのところもいっぱいなんじゃ
ないかなというふうに思っております。 
結構順番待ちのところが多いです。 
私が経営している特養ですが、金額が 10

万円から 14万円と幅広くなっているんです
が、それが何故かというところの説明をした
いと思います。 
それは皆さんの所得によって金額が変わって
くるんです。一番低い方でいうと生活保護の
方。個室の特養は入れないんですけど、4人
部屋とか 6人部屋の特養は入れます。 
個室は贅沢ということで基本的に生活保護の
方は入れないんです。 
例えば介護度 3で施設を利用したとすると、
1日 2050円の部屋代と食事代が朝昼晩で
1445円かかるんです。生活保護の方っていく
らになるかといいますと、居住費 2050円が
実際に 820円になります。食事代 1445円が
300円になります。大幅に自己負担が減る
と、足りない部分は国が補助します。介護度
が 3の生活保護の方で言うと部屋代と介護だ
けのこと考えると 6万円位で済みます。その
他に医療費はかかりますが、オムツ代や食事
代、お風呂にかかるもの全てこの中の料金で
賄えます。だから特別養護老人ホームってい
うのは値段が安いからなかなか入れない。 
ただ、今国もお金がないんで割合を増やして
いるんです。今まで 1割負担だったのが 2割
負担に、2割負担は 3割負担という形でどん
どん増えている。 
4月 1日から基本料金というのが値上がりに
なりました。 
訪問介護以外の全てが基本料金が上がりまし
たので、うちで言うと特別養護老人ホームで
介護度 4の方では 20単位くらい上がったの
で、睦沢では 1単位が 10円なので 1日 200
円上がるんです。月に 6千円位上がるという
形になりますので、介護の負担はどんどん増
えていくというふうになってきます。 
最後にうちも、飛留間君とかと一緒で技能実
習生とか特定技能実習生をベトナムの方とか
ミャンマーの方に働いてもらってまして、特
養の方でベトナムの方が 4名特定技能で 4名
と技能実習でミャンマーの方が 2名おりま
す。9月には 2名きますので全部で 8名。 
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竹膳のでもベトナムの方が 1人いますので大
体 9人位という形でどんどん増えています。 
何故かというと、日本人で介護の仕事をやっ
てくれる方がどんどん減っている現状がある
から、ベトナムの方だったりミャンマーの方
にどんどんお仕事をしていただいています。 
優秀な方では、3年前に来たベトナムの技能
実習生が 3年経ったんで今度特定技能という
のに移るんですけど、3年間介護をやったの
で介護福祉士試験という国家試験を受ける権
利があるんです。この間受けて見事合格しま
して、そうすると日本に永住権があるんで
す。人がいないので介護福祉士が受かれば日
本に永住権が与えられるということで本人頑
張って受かりましたので、今日連れて来よう
と思ったんですけど仕事が忙しくて人もいな
いので連れて来れませんでした。また機会が
あればそういった方達を連れてきたいなと思
っております。 
 何か介護のことでお困りごとがあれば相談
していただければ、うちにもケアマネがおり
ますので紹介しますので言ってください。以
上で卓話の方終わりにします。      
どうもありがとうございました。 
 

中村副幹事さん、 
出席ありがとうございます。 
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出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 4/02 26 18 2 5 1 80.00 

 3/19 26 22 0 3 1 88.00 

ニコニコ 
小沢 恒夫 会員 ･･･ 4 月 1 日より茂原の「保
川建設」と合併しました。両社の強みを活
かしガンバッテいきます。よろしくお願い
いたします。 

4月 行事予定 

4/02(火) 
理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
米山奨学金授与 崔 蘭亭 さん 
内部卓話：新沢弘樹 会員 

4/10(水) 

鵜沢和弘ガバナー公式訪問 
（茂原中央・大網合同訪問）      
場所：中部コミュニテｲセンター 
誕生祝 1名（武田会員） 

4/16(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
クラブ協議会（2025-267 年度ガバナー補佐

候補者の推薦について） 

4/23(火) 
夜間移動例会「ジグザグ」18 時点鐘 
昼：親睦ゴルフコンペ 

「ラ・ヴィスタゴルフリゾート」 

4/30(火) 振休（地区研修・協議会） 

ＲＬＩパートⅢ 4月 6日（土） 

千葉市民会館 

RLI の目的 
 

RLI の目的は、DL から与えられたテーマに関して、参加者同士
で議論を交わす事で、ロータリーに関して色々な角度から考える
機会を得て、参加者個人個人が新たな気づきを得る場です。そこ
には、色々なクラブが持つ多様性を認め自クラブの状況を客観的
に見る事でクラブのさらなる可能性を見出していただきます。 
最終的には、クラブの将来のリーダーを育てる目的があります
が、新会員にも他クラブの方と意見交換する事で広い視野を持っ
た会員に育てることが出来ます。この様な刺激が入会歴の浅い会
員の大会防止に効果があると考えられます。 

 
 
 

       

ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫
理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職
業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導 
き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社
会や世界中の人びとの生活の質を高める。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす
ような言動は避ける。 

5. ロータリーの会合、行事、および活動において 
ハラスメントのない環境を維持することを支援
し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラス
メントを報告した人への報復が起こらないよう確
認する。 
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― 地区スローガン ― 

「Bring up Engagement エンゲージメントを育もう」 

 

 2024 年 4 月 

 
国際ロータリー第 2790 地区 

2023-24 年度 ガバナー 

鵜沢 和広 （千葉若潮 RC） 

 

 
 

 
「環境」月間に寄せて 

1 月１日の能登半島地震で被災された方々の中には、まだ自宅に帰れない多くの避難者がいます。避

難先の学校で卒業式を迎えたり、諦めて移住を決める方もいるようです。今、世界中では気候変動に

よる自然災害で多くの避難民が発生しており、その数は紛争による避難民の数と大きく変わらないと言

われています。2021 年 7 月にロータリーの重点分野に新しく「環境」が加わりました。我々ロータリーク

ラブも積極的に環境問題に取り組み子供たちの未来を守っていくことが大切です。 

ロータリークラブが取り組んでいる環境保護活動には 

 １． 公園や海岸などの清掃イベントを主催し、地域の美化と自然保護を促進する活動。 

 2． 地域社会やメンバーに環境への意識を高める取り組みをしたり、環境に関する講演会やワーク 

       ショップを開催し、持続可能な生活やエコロジーについての理解を深めるような啓蒙活動。 

 3. 太陽光パネルの設置や風力発電プロジェクトの支援など、地域の持続可能なエネルギー源の開発 

     を支援する活動。 

 4. 森林の再生や環境改善に向けた植樹プロジェクトを実施し、地域の豊かな自然環境の維持を支援 

     する活動。 

などがあります。 

第 2790 地区では昨年 12 月に第 5 グループが中心となって鋸山を日本遺産に登録することを目指す

活動の一環として清掃活動を行い、３月には館山の沖ノ島で森の再生プロジェクトを開催しました。そ

の他、クラブ単位での水辺や公園の清掃活動も盛んに行われています。ロータリーが中心となって多く

の市民を巻き込んで環境保護活動を行い、インパクトをもたらすことが出来ればとてもうれしいことで

す。 

2023-24 年度も残り３ケ月となりました。皆さんのクラブで予定されている奉仕活動の成果はいかがで

すか。近年のロータリーは継続性を重んじています。素晴らしい奉仕活動は継続して拡大することが大

切です。皆さんの奉仕活動が成功するか否かは皆さんの「やる気とクラブの団結」にかかっています。

ロータリーの行動計画には四つの優先事項があり、その一つは「インパクトをもたらす」です。皆さんの

クラブの奉仕活動の成果を世の中に伝えてインパクトをもたらしてください。 

（国際ロータリー第 2790 地区公式ホームページより、ガバナーメッセージ） 


